

COMMUNIQUÉ

Pour diffusion immédiate
N° 20-21-22

Une élève persévérante à l'École de l'Envolée

Gatineau, le 15 février 2022 – Dans le cadre de la Semaine des Journées de la persévérance scolaire (JPS) 2022, le Centre de service scolaire des Draveurs présente des portraits d'élèves inspirants. C'est sous la thématique du sens que les JPS visent cette année à mobiliser et sensibiliser toute la société québécoise, pour ainsi contribuer à donner un élan et un sens aux jeunes pour leur avenir. Aujourd'hui, la persévérance de Skye Bates de l'École de l'Envolée vous est présentée.

L'École de l'Envolée est fière d'avoir au sein de ses élèves, une jeune fille aussi persévérante et engagée que Skye Bates. Skye est une fillette de 7 ans qui chemine en 1^{re} année. Elle souffre d'hémiplégie droite et de polymicrogyrie bilatérale. Elle éprouve de très grandes difficultés à s'exprimer oralement, mais parvient à communiquer avec certains sons et à l'aide de signes pour se faire comprendre. Étant paralysée du côté droit, toutes les activités de motricité deviennent un défi au quotidien et plusieurs adaptations sont nécessaires pour faciliter son cheminement scolaire. De plus, Skye s'est fracturé le bras gauche en août dernier et doit vivre avec un plâtre sur son bras fonctionnel. Elle a dû subir plusieurs interventions chirurgicales au cours de sa vie et aussi des derniers mois. Elle fait les cours à domicile depuis octobre dernier accompagnée de sa technicienne en travail social qui se déplace chez elle tous les jours. Son enseignant à domicile est toujours émerveillé de voir son acharnement et sa résilience.

Malgré tous ses obstacles et défis, Skye est une enfant toujours souriante et remplie de vie. Rien ne l'arrête! Elle est motivée face à ses apprentissages et veut apprendre. Bien qu'elle nécessite de l'aide, Skye démontre une belle autonomie et un désir de faire les choses par elle-même.

Elle n'abandonne jamais devant une tâche et va persévérer jusqu'à ce qu'elle réussisse. Elle adore les livres et les jeux de société. À travers tous ses suivis en ergothérapie, en orthophonie, en physiothérapie, en neurologie et autres spécialistes, Skye ne se plaint jamais. Elle mord dans la vie à pleines dents. Elle est un exemple de persévérance et de détermination pour nous tous.

Le Centre de services scolaire des Draveurs se joint à l'équipe-école de l'École de l'Envolée pour féliciter Skye pour toute sa persévérance et sa détermination.

